

Ville-en-Vermois

Un court-métrage à l'église avec une chanteuse lyrique

Pour préparer le Festival du film italien de Villerupt qui se tiendra du vendredi 24 octobre au mardi 11 novembre 2025, Amélie, une jeune étudiante à l'IECA (l'Institut européen du cinéma et de l'audiovisuel) de Nancy, en parcours audiovisuel, a sollicité l'association Saint-Quirin de Saint-Hilaire pour réaliser un court-métrage en hommage au réalisateur Marco Bellocchio. Cette rencontre a eu lieu samedi 18 octobre dans l'église Saint-Hilaire à Ville-en-Vermois. Le soleil traversant les vitraux créait un éclairage magnifique sur le visage d'une jeune chanteuse lyrique de 16 ans, Livia, qui a su mettre en valeur ce paysage religieux, historique et régional. L'objectif de ce festival à Villerupt est de détecter les jeunes



La jeune étudiante Amélie (à gauche) et Livia, chanteuse lyrique.

cinéastes destinés à porter l'avenir du cinéma italien. Ouvrir les portes de l'église Saint-Hilaire présage d'une belle aventure cinématographique.